抄 半 美

岩邑小学校 5年生 6月

プール開きをしました!

6月6日にプール掃除を行ってから3週間、 待ちに待ったプール開きとなりました。天気 の心配がありましたが、5年生が入る時間に は太陽が顔を出し、温かい日差しが注いでい ました。今回のプール開きは2年生と一緒に 行いました。集合時間を守り静かに待つ姿や、 大きな声で体操をする姿など高学年としてお 手本を示すことができました。

また、小プールで活動する際にはペアの子の手をつないであげたり、「大丈夫?」「こっちだよ。」と優しく声をかけてあげたりするこ



とができました。いつも下級生に対して温かい気持ちで接する姿が素敵でした。プール後には、2年生の子達が「5年生と一緒で楽しかった。」「またやりたい。」と言っていました。また一つ宝物ができました。







力を合わせて取り組んでドッジボール大会

6月26日(月)と27日(火)に高学年ドッジボール大会がありました。今回のドッジボール大会は男子、女子別々で行い6年生に挑みました。力の強い6年生に勝つためにはどうしたらよいのかなど、それぞれで作戦を考えて練習をしました。ボールを投げるのが得意な子、避けるのが得意な子、一人一人が役割に徹し全員で勝つことを目標としました。試合前には、心を一つにするため男子は「必勝」、女子は「制覇」を手に書き全員で気合いをいれました。



結果は、男子は2敗・女子は1勝1敗でした。一つの目標に向かって仲間と共に汗をかき、 声を掛け合うことができました。